

La police allemande assure que l'auteur de l'attentat de Munich était un extrémiste de droite



Bonn, 28 juillet, (RHC).- Des enquêteurs de la police allemande ont assuré que l'auteur de l'attentat de la ville de Munich était un militant d'extrême droite qui haïssait les Turcs et les Arabes.

Des rapports assurent que l'attaquant avait des idées et des positions racistes et qu'il insultait souvent en ligne des sportifs.

L'enquête essaie de déterminer s'il a choisi ses victimes pour leurs traits étrangers.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/101204-la-police-allemande-assure-que-lauteur-de-lattentat-de-munich-etait-un-extremiste-de-droite>



Radio Habana Cuba